



おおだてチームダンスフェスタ(9月27日)

このコーナーでは、市内各地で行われるイベントや市民の活動をご紹介します。皆さんの身近で行われる楽しい催しなどありましたら、市役所総務課広報広聴係(☎43-7025)までお知らせください。



よし、捕まえた!

秋の始まりを告げる五色湖まつりが、山瀬ダム多目的運動広場で開催されました。
この日は時折雨に見舞われましたが、それでも大鷗登山団子や小学生のロードレース大会、リングの皮むき競争などさまざまな催しに多くの家族連れが集まりました。

「ジマスのつかみ取りでは、子どもたちが一匹でも多くつかもうと奮闘しますが、生きのいいジマスに苦戦。会場ではどつと笑いが起っていました。

五色湖まつり (10月4日)

度目で、特に鉄道模型とジオラマの展示やミニSLEは、毎回子どもたちに大人気。ミニSLEのコーナーでは、本物さながらに煙を上げて走る小さな車両を見て、乗って、多くの人が楽しんでいました。



ジオラマ



ミニSLE

大にぎわいの大館駅前 (9月27日)

美味しいたんぽに舌づみ (10月10、11日)

大館駅前と朝市通りで、「駅one.2015 with 大館駅サイト」が行われ、たくさんの人がにぎわいました。

市の玄関口である駅

前にぎわい創出を目的に開催されているこのイベントは今回で4度目で、特に鉄道模型とジオラマの展示やミニSLEは、毎回子どもたちに大人気。ミニSLEのコーナーでは、本物さながらに煙を上げて走る小さな車両を見て、乗って、多くの人が楽しんでいました。

天候に恵まれない日もありました。秋の恒例行事本場大館きりたんぼまつりが、樹海ドームで盛大に行われました。

が、味の頂点を決める「きりたんぽグランプリ」や大館発アイドル「まちあわせハチ公ガールズ」のステージなど新しい試みもみられ、3日間の総来場者数は13万2000人となりました。

訪れた人々は、一万本焼きの体験や複数の店舗の食べ比べをするなど、思い思いにたんぽを満喫していました。



きりたんぽグランプリ審査会



たんぽ一万本焼き